

Fecha: 10-02-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Incendios dejan al menos una fallecida y combate en más de 3.200 hectáreas

Tiraje: 8.000 Lectoría: 16.000 Favorabilidad: No D

■ No Definida

Incendios dejan al menos una fallecida y combate en más de 3.200 hectáreas

Pág.: 10 Cm2: 292,8

EMERGENCIA. Numerosas alertas de evacuación fueron dadas ayer, junto a un corte de tráfico en la Ruta 5 Sur a la altura de Ercilla, para facilitar el desplazamiento de vehículos de emergencia. Se mantuvo toque de queda.

Redacción

n Curepto, Región del Maule, se registró la primera víctima fatal de la temporada de incendios de este año, la médico Virginia Martínez Corta (82), quien una vez realizada la evacuación "se habría devuelto a la vivienda a buscar algo. Distintas versiones hablan de su celular o sus documentos, y en ese proceso de volver a salir de la vivienda es que no lo pudo realizar y finalmente terminó fallecida", explicó la directora del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Alicia



TOMÉ, EN LA REGIÓN DEL BIOBÍO, PERMANECÍA AYER BAJO ALERTA AMA-RILLA. ADEMÁS SE REGISTRABAN EMERGENCIAS EN MULCHÉN Y PENCO.

Cebrián. El organismo, además, al cierre de esta edición reportaba el combate al fuego en más de 3.200 hectáreas. El Colegio Médico (Colmed) señaló que Martínez estudió en las universidades de Chile y Londres. "A su regreso, asumió como jefa del Servicio de Anatomía Patológica del Hospital San Juan de Dios. A su vez, comenzó la formación de médicos becados en su especialidad". Por esto, su trayectoria fue reconocida en 2013, "cuando fue nombrada como la primera Maestra de la Patología Chilera".

La jefa del Senapred destacó ayer que "entendemos las circunstancias particulares, pero cuando se hace un llamado a evacuar y se envía mensajería SAE (por celular) hay que evacuar de manera inmediata. Nosotros insistentemente le hemos dicho a las personas que traten de mantener su kit de emergencia a mano, cosa de tomarlo y salir, no devolverse hasta el lugar hasta que las autoridades lo indiquen, porque generan un riesgo y lamentablemente hoy estamos dando cuenta de un fallecimiento", sostuvo.

ALERTA ROJA

Once comunas de la Región de La Araucanía vivieron anoche su segundo toque de queda, mientras la Provincia de Malleco continuaba con alerta roja, debido a los incendios en combate que bordeaban las 2.000 hectáreas, según Senapred (ver páginas 2 y 3).

"Siguen haciendo faenas agrícolas"

La directora de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Aída Baldini, señaló ayer que la Región del Ñuble "está con grandes incendios, estamos con tres alertas roias en un área de alta cantidad de viviendas y siguen haciendo faenas agrícolas". Esto lo destacó porque "los incendios no se deben a las altas temperaturas, se deben a que alguien enciende una chispa. (...) Suena tan repetitivo decir una y otra vez 'no galletee, no haga esto, no haga lo otro", dijo.

